

2022.8.17

ゆげ CS 通信 NO.2 — YUGE Community School —



毎日暑い日が続いていますが、みなさんお変わりないでしょうか。1学期を終え、待ちに待った夏休み、子どもたちにとっては、コロナウイルス感染症の拡大で、思うような活動ができていないかもしれませんが、それでも毎日部活に励んだり、海で泳いだりしていることでしょう。真っ黒に日焼けした子どもたちを見掛けると、この夏を満喫できているように思います。

もうすぐ2学期、元気な笑顔を見せてほしいですね！



1 学期のご報告

1学期に行われた体験学習や行事など、地域の方にご協力いただいたものをいくつかご紹介いたします！

7/7 弓削小学校 弓削の達人を知ろう！「汐見の家」見学

弓削小4年生と一緒に、佐島「汐見の家」を見学させていただきました。部屋の中やお風呂などの見学の後、児童の質問にも答えていただきました。児童らは外にある井戸のポンプを使って水を汲むなどの体験もさせてもらい、「汐見の家」のことを楽しく学べた一日となりました！



6月末～ 弓削中学校 ろ漕ぎ練習
7/15 ろ漕ぎ大会



弓削中学校では、今年も恒例となったろ漕ぎ大会が行われました。6月末から始まった練習では、漁業組合の方々が指導に来てくださり、大会当日も船を出してくださいました。最初は上手く漕げなかった生徒たちも、当日は白熱したレースを繰り広げていました。



弓削中学校 Beach Clean Project ～ビーチクリーンプロジェクト～



愛木会のみなさんと回収箱の製作！
のこぎりやインパクトの使い方も教えてもらいました！



上村町長さんにプレゼンテーション！自分たち思いを伝えることができました。



いよいよ松原海水浴場へ回収箱の設置。CATV や広報など、地域のみなさんへもPRしていきます！

弓削中学校で昨年から取り組んでいた Beach Clean Project～ビーチクリーンプロジェクト～の活動が、1学期の準備期間を経て、やっと形になりました！

回収箱の製作では愛木会のみなさんにご指導いただき、役場の方にもアドバイスをもらったり、町長さんにもプレゼンさせていただいたり、いろいろな方に協力いただいて、生徒たちの思いが実現できました。次はこの活動をもっとPRして、継続可能な取り組みにしていきましょう！

CS 推進チーム 活動報告



今年度もメンバーを新たに、CS 推進チームの活動を始めました。今年度は特に子どもたち一人ひとりが、自分らしい生き方ができるように、学校・地域・家庭が連携してできる取り組みを進めていくことが目標です。まずは、子どもたちの現在の思いを知るために、「児童・生徒対象 CS アンケート」を実施しようと、CS 推進チームでは、内容やアンケート項目について協議し、1学期末に弓削小学校・弓削中学校の全児童生徒対象にアンケートをお願いしました。結果については学校運営協議会ほか、CS 通信等を通じて、みなさんにお知らせする予定です。またこの結果をもとに、今後のCS活動について、委員のみなさんと話し合いたいと思います！



弓削地区 CS(コミュニティスクール)活動についてのお問い合わせは・・・
地域コーディネーター 中西 (TEL 090-2895-6374) まで